

Schaafheimer Union zum Fastenauftakt beim traditionellen Heringsessen in Eppertshausen

Generalsekretär Manfred Pentz informierte über Wiesbadener Arbeit

Wie in vielen Jahren zuvor besuchten Schaafheimer Christdemokraten die Eppertshäuser Freunde am Aschermittwoch, den 5. März 2014. Der CDU-Vorsitzende Charles Ross konnte sehr viele Eppertshäuser und Gäste aus dem Umland willkommen heißen. Der CDU-Kreisvorsitzende Manfred Pentz (MdL) informierte kurz über seine Wiesbadener Arbeit, die durch das neue Amt des General-Sekretärs der Hessischen CDU sich erheblich vergrößerte.

In der Eppertshäuser Bürgerhalle wurden drei Heringsfilets aufgetischt. Ob in leckerer Sahne-Meerrettich- oder Senf-Soße oder in natur mit Zwiebel und Öl, es schmeckte köstlich. Pellkartoffel und eine Specksoße rundeten den Genuss ab.

W. R. / 18.03.2014